## Pressebericht: Jubiläumskonzert "Von Bach nach Brasilien"

Fulda – Mit einem musikalischen Brückenschlag zwischen Fulda und Brasilien feierte der Förderkreis Brasilien sein 35-jähriges Bestehen. Das Jubiläumskonzert "Von Bach nach Brasilien" begeisterte zahlreiche Besucher und sorgte für einen beachtlichen Erlös von rund 2.300 Euro. Der Klarinettenchor Clariphonics präsentierte ein vielseitiges Programm und unterstrich damit einmal mehr seine enge Verbundenheit mit der Arbeit des Förderkreises.

Die Vorsitzende des Förderkreises, Andrea Schaal-Walosik, begrüßte die Gäste in der vollbesetzten Aula der Alten Universität in Fulda und betonte die Bedeutung des Abends: "Heute schlagen wir mit Musik eine Brücke zwischen Fulda und Brasilien – eine Brücke der Unterstützung und der Hoffnung." Sie dankte dem Leiter der Clariphonics und allen Musikerinnen und Musikern für ihr großes Engagement. Bereits seit 2014 unterstützt der Chor die Arbeit des Förderkreises mit Benefizkonzerten. "Das ist großartig", so Schaal-Walosik weiter.

Für die Vorsitzende hatte das Jubiläum eine besondere persönliche Note. Ihr eigener Weg nach Brasilien begann bereits in ihrer Kindheit, als ihr Onkel Willi Link 1971 als Priester nach São Paulo ging. Aus anfänglicher privater Unterstützung im Familienund Bekanntenkreis entstand 1990 der Förderkreis Brasilien. "Seit 35 Jahren haben wir mit der Unterstützung vieler Menschen viel Gutes für Menschen in Armut in Brasilien bewirken können. Doch wir stehen vor neuen Herausforderungen. Die Welt ist im Aufruhr – doch lassen wir uns nicht entmutigen! Wir setzen uns weiterhin für Kinder, Jugendliche und Familien in Not ein."

Das Publikum erlebte ein facettenreiches Konzert mit Werken von Johann Sebastian Bach bis hin zu südamerikanischen Klängen. Die musikalische Vielfalt spiegelte die Verbundenheit zwischen den Kulturen wider und machte den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Freude über den gelungenen Konzertabend war groß – ebenso wie die Dankbarkeit über den erzielten Erlös der vollständig in die Projekte des Förderkreises Brasilien fließt.